

BIG ISSUE

Momen Kemanusiaan di Jakarta Barat: Babinkamtibmas Polsek Metro Taman Sari Gendong Penyandang Cacat Menuju Puskesmas

Suhendi - BANTEN.BIGISSUE.ID

Feb 11, 2024 - 23:04



JAKARTA - Kehangatan kemanusiaan terpancar di jalan-jalan sempit Kelurahan Tamansari, Jakarta Barat, Kamis (8/2/2024).

Sebuah momen yang memperlihatkan bahwa di tengah kesibukan polisi menjaga keamanan, mereka juga mampu menghadirkan sentuhan kemanusiaan yang mendalam.

Babinkamtibmas Polsek Metro Taman Sari, Aiptu A. Budiono, menjadi sosok pahlawan bagi seorang warga bernama Nurjaelani, atau akrab dipanggil Alani.

Alani adalah seorang penyandang disabilitas yang tinggal di Jl. Tamansari 7 no 16 belakang RT 008/007, Kelurahan Tamansari.

Alani hendak berobat ke Puskesmas Tamansari, namun kondisinya tidak memungkinkan untuk berjalan sendiri.

Tanpa ragu-ragu, Aiptu A. Budiono mengulurkan tangan bantuan.

Dengan penuh kehangatan dan kepedulian, ia menggendong Alani ke Puskesmas Tamansari.

Meskipun jalanan sempit, Aiptu A. Budiono tetap tabah melangkah, membawa Alani dengan penuh kehati-hatian.

Di kesempatan yang sama Kapolsek Metro Tamansari Polres Metro Jakarta Barat Kopol Adhi Wananda menjelaskan, Aksi kemanusiaan ini bukan hanya sekadar tindakan biasa, tetapi juga mencerminkan semangat pelayanan dan kepedulian Polri terhadap warga masyarakat, terlepas dari latar belakang dan kondisi sosial mereka.

"Aiptu A. Budiono menunjukkan bahwa menjadi seorang polisi bukan hanya tentang penegakan hukum, tetapi juga tentang melayani dan membantu sesama," Ucap Adhi Wananda.

Momen haru ini menarik perhatian banyak orang yang melihatnya.

Mereka tidak hanya terkesan dengan kepedulian Aiptu A. Budiono, tetapi juga terinspirasi untuk mencontoh sikap kemanusiaan yang sama dalam kehidupan sehari-hari.

Diharapkan bahwa aksi kemanusiaan Aiptu A. Budiono dapat menginspirasi lebih banyak orang untuk peduli dan membantu sesama, serta mengukuhkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Aiptu A. Budiono telah membuktikan bahwa kehangatan dan kepedulian adalah senjata terkuat dalam membangun kebersamaan dan solidaritas di tengah-tengah masyarakat. (Hendi)